



Universidad Albizu suspende operaciones y activa servicios de salud mental ante eventos sísmicos

7 de enero de 2020 (San Juan, PR) – La Universidad Albizu en su Recinto en San Juan y el Centro Universitario de Mayagüez no ofrecerá servicios hoy martes, 7 de enero de 2020. Sólo el personal administrativo indispensable está convocado para trabajar conforme al plan de emergencia de la Institución.

“La Albizu reconoce el estado de emergencia en el que se encuentra el país como consecuencia de la secuencia sísmica que se inició el pasado 28 de diciembre. El temblor de esta mañana confirma que no se ha alcanzado aún el nivel de estabilidad de estos eventos sísmicos. Ante esta situación y la ausencia de energía eléctrica, el personal a cargo de la administración de facilidades no ha podido inspeccionar los edificios para garantizar la seguridad a toda la comunidad universitaria”, explicó el Dr. José Pons Madera, presidente de la Institución.

La Universidad Albizu continúa, sin embargo, con su compromiso de proveer apoyo psicosocial a las comunidades impactadas por desastres naturales. A estos efectos, grupos de la institución continúan interviniendo psicosocialmente con residentes del municipio de Guánica, especialmente con los de la Comunidad La Esperanza. Una vez se reanuden las operaciones institucionales continuarán disponibles los servicios de salud mental para personas impactadas por estos eventos. La ciudadanía puede comunicarse con las clínicas de la Albizu al 787-993-3885 en su horario de operaciones, de lunes a jueves entre 9:00 AM y 9:30 PM y viernes de 9:00 AM y 3:00 PM (excepto feriados oficiales).

###

Contacto prensa: Ricardo Soto | 787-298-4999 | rsl@b fwdpr.com